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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２６年１０月１５日定例教育委員会が、一宮市尾西生涯学習センター５階会議室Ｅに

招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

  第６５号議案 一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金の設置及び管理に関する条例施行

         規則の一部を改正する規則の制定について

第６９号議案 一宮市博物館条例の一部を改正する条例の制定について

  第７０号議案 平成２７年度教職員定期人事異動方針について

  第７１号議案 アイプラザ一宮の管理に係る指定管理者の指定について

第７２号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

２ 出席委員

關戸委員長 小川委員 河合委員 森委員 中野教育長

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

服部教育文化部長 髙崎教育文化部次長 杉山中央図書館長 吉川博物館長 堀総務課長 

石原学校教育課長 堀学校給食課長 野田生涯学習課長 吉田スポーツ課長 安達教育指

定管理課長 志知図書館事務局長 伊藤博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

村瀬総務課副主監 平野総務課主査 松野総務課主任

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

委員長（午後１時３０分委員長席に着席、開会を宣言）

ただ今から、１０月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を河合委

員と森委員のお二人にお願いいたします。それでは、９月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各 委 員

異議ありません。 

委員長

ご異議がないようでございますので、９月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第６５号議案 一宮市一宮・木全・オ
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ーシマ奨学基金の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正する規則の制定につ

いて、ご説明をお願いいたします。 

堀総務課長 

第６５号議案 一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金の設置及び管理に関する条例施行

規則の一部を改正する規則の制定について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付する 

ものであります。提案理由は、現在の実務状況に合わせるため、本案を提出するもので 

す。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

何かございませんか。 

全 委 員

  賛成いたします。

委員長 

全員賛成ですので、第６５号議案 一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金の設置及び管

理に関する条例施行規則の一部を改正する規則の制定について原案どおり可決いたしま 

す。続きまして、第６９号議案 一宮市博物館条例の一部を改正する条例の制定につい

て、ご説明をお願いします。 

伊藤博物館事務局長 

第６９号議案 一宮市博物館条例の一部を改正する条例の制定について、別紙案を添え 

て教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市博物館において、一 

般の利用に供するギャラリーを追加することに伴い、使用料の額を定めることを市長に 

申し出るため、本案を提出するものです。 

委員長 

何かございませんか。 

委員長 

  今回はギャラリーに限ってのみの改正ということですね。しかも金額だけに限ってとい 

うことですね。 

伊藤博物館事務局長 

  はいそうです。今まで無かったものですのでこれを条例中に加えるということ、ギャラ 

リーという文言を加えるということとその金額についてです。 

委員長 

他に何かございませんか。 

委員 

  ギャラリーは４月１日から利用ができますか。 

伊藤博物館事務局長 

  はいそうです。４月１日からご利用いただくということで貸し出しをします。 

委員 

  ギャラリーの貸し出しをするにあたってのギャラリーの展示スペースや広さなどのご案 

内を博物館のホームページなどでお知らせをされるのですか、それとも利用するにあた 

っての規則等は条例制定をされるのですか。 

伊藤博物館事務局長 

  利用にあたってはこちらの条例で定めてあります。広さなどについては私どもの方で資 
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料を用意して周知させていただきます。 

吉川博物館長 

  貸し出しは平成２７年４月１日からとなりますが、それまでに博物館の収蔵品等で事前 

に展示の例をお見せして、こういったかたちで使えるのだなということをイメージして 

いただけるように考えております。 

委員長 

他に何かございませんか。 

全 委 員

  賛成いたします。

委員長 

全員賛成ですので、第６９号議案 一宮市博物館条例の一部を改正する条例の制定につ

いて原案どおり可決いたします。続きまして、第７０号議案 平成２７年度教職員定期 

人事異動方針について、ご説明をお願いします。 

石原学校教育課長 

第７０号議案 平成２７年度教職員定期人事異動方針について、別紙案を添えて教育委 

員会の審議に付するものであります。提案理由は、市民の信託に応え、本市公立小・中 

学校教育の充実・振興を図り、学校に清新の気風を醸成し、教職員の教育意欲を高揚す 

るための定期人事異動方針について、教育委員会の議決を求めるため、本案を提出する 

ものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

何かございませんか。 

委員 

  前年と変わったところはありますか。 

石原学校教育課長 

  愛知県、一宮市ともに変更はありません。 

委員長 

他に何かございませんか。 

委員 

  小中学校を一貫として異動されており、小学校を希望する先生、中学校を希望する先生 

がお見えになると思いますが、小中間で例えば小学校が長い先生には一度中学校を経験 

していただくというような配慮はありますか。 

石原学校教育課長 

  小中間の交流はなるべく進めたいと考えておりますが、まず１つに中学校は教科の指定 

がございます。例えば体育の小学校の先生が来年転勤の時期に中学校へ行かして欲しい 

と希望されても中学校の体育の空きがない場合は行けません。逆に中学校の先生が小学 

校へ行きたいと希望した場合は免許の縛りがないため非常にスムーズにいきます。教科 

が本人の希望とうまく一致すれば極力配慮します。基本的には本人の校長への意思表示 

を確認してなるべく希望をかなえる方法で行っております。ちなみに昨年度は小学校か 

ら中学校を希望して実際配置換えになった教員が１１名、中学校から小学校を希望して 

配置換えになった教員は１７名でした。 

委員 
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  中学校は全体的にたいへんということで小学校を希望される方が多いかどうかは分かり 

ませんが、できましたら新しい先生については中学校を一度早いうちに経験させていた 

だいたうえで小学校を希望するとか、中学校を希望するという機会があったほうが勉強 

の繫がりとして良いように思います。そのあたりはいかがでしょうか。 

石原学校教育課長 

  おっしゃるように小学校と中学校の両方を経験しますと学習指導面、生徒指導面などの 

すべてのことが繫がり、非常に教員としては幅が持て、たいへん良いことだと思います 

が、人事異動については本人の意思を無視することができません。小中間の異動は２校 

目が多いです。最初は小学校へ行かれて、次の転勤の時に中学校へ行き両方経験して将 

来の道を考えていくというケースが多いですが、最近の傾向としては最初から中学校で 

頑張る、または小学校で頑張るという傾向になっております。採用試験が小学校採用と 

中学校採用で最初から分かれています。本人は小学校の教諭をやりたい、または中学校 

の教諭をやりたいという気持ちで採用試験を受験しております。校長面談等でそういう 

交流を進めるように話はさせていただいておりますが、なかなか思うようにいかないの 

も現状です。 

委員長 

他に何かございませんか。 

全 委 員

  賛成いたします。

委員長 

全員賛成ですので、第７０号議案 平成２７年度教職員定期人事異動方針について原案 

どおり可決いたします。続きまして、第７１号議案 アイプラザ一宮の管理に係る指定 

管理者の指定について、ご説明をお願いします。 

安達教育指定管理課長 

第７１号議案 アイプラザ一宮の管理に係る指定管理者の指定について、別紙案を添え 

て教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、アイプラザ一宮指定管理者 

選定委員会において、アイプラザ一宮の管理を行う指定管理者の優先交渉権者が選定さ 

れました。よって、地方自治法第２４４条の２第３項の規定に基づき、当該施設の管理 

を指定管理者に行わせたく、同条第６項の規定による議会の議決を求めるため、市長に 

申し出たいので、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審 

議をお願いいたします。 

委員長 

何かございませんか。 

全 委 員

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第７１号議案 アイプラザ一宮の管理に係る指定管理者の指定につ 

いて原案どおり可決いたします。続きまして、第７２号議案 一宮市教育委員会後援名 

義の使用について、ご説明をお願いします。 

石原学校教育課長 

  受付番号第３１号から第３３号について後援内容説明。 
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野田生涯学習課長 

  受付番号第５２号から第５６号について後援内容説明。 

吉田スポーツ課長 

受付番号第２８号から第３２号について後援内容説明。 

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

  生涯学習課第５４号の劇団シンデレラについてですが、開催場所が青年の家になってお

り、青年の家は老朽化により取り壊されると聞いておりますが、踊ったりするミュージ

カルの開催は大丈夫ですか。 

野田生涯学習課長 

  劇団シンデレラさんの定期公演は、通常は例えば稲沢市の市民会館などの会場を借りて

やってみえます。今年で青年の家を使えなくなるので今回は練習拠点である青年の家で

開催されます。青年の家の建物は４階建てですが、２階の部屋でずっと練習をしてきた

団体です。ここに思い入れがあり、ここでやりたいということだと理解しております。 

中野教育長 

  ２階の部屋にお客さんも入れて開催されるということですが、そういった広い部屋はあ

りましたか。 

野田生涯学習課長 

  ２階と４階が比較的広いです。今回は２階を会場にして、お客さんは１００人程度を考

えてみえます。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長

全員賛成ですので、第７２号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願 

いいたします。

報 告 事 項 

堀総務課長 

  隣接校選択制受入人数枠の決裁の報告について 

志知図書館事務局長 

  「よむりん読書通帳」の配付について 

そ の 他 

堀総務課長 

  １１月・１２月・１月・２月の定例教育委員会の日程について、１月定例教育委員会前 
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の給食交歓会について

閉 会 宣 言 

委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

委 員 長 

委   員 

委   員 


